

Oje, was hören wir immer wieder über Mathe?

1. Mathe ist langweilig ... und
2. ... ich muss das 1 x 1 lernen! 😞

Das stimmt doch gar nicht!!!



1. Sagt die Null zur Acht: Schicker Gürtel!



Ha, ha!

2. Wozu das 1 x 1 lernen? Wenn Du die 2-er Reihe beherrschst, kannst Du **alles** multiplizieren.

Beispiel: 326×28

1. Schreibe beide Zahlen oben auf das Blatt und ziehe dazwischen eine senkrechte Linie.
2. Teile die erste Zahl durch 2 und schreibe das Ergebnis darunter. Teile immer weiter durch 2 und ignoriere dabei die Reste. Schreibe alle Ergebnisse untereinander, bis Du die 1 erreichst.

326	28
163	56
81	112
40	224
20	448
10	896
5	1792
2	3584
1	7168
	<hr/>
	= 9128

3. Multipliziere die zweite Zahl mit 2 und schreibe die Ergebnisse neben die Zahlen der linken Spalte, bis zur 1.
4. Streiche alle Zahlen der rechten Spalte durch, die einer geraden Zahl in der linken Spalte gegenüber stehen.
5. Addiere die verbliebenen Zahlen in der rechten Spalte.

Rechne nach, es stimmt!!!

(Ideen aus dem Buch: „Sagt die Null zur Acht“ von Kjartan Poskitt)

Na, hast Du nun doch Lust auf Mathe bekommen?

In jedem Jahr am 3. Donnerstag im Monat März findet der Känguru-Wettbewerb weltweit statt. Auch Du kannst teilnehmen! 😊

Informationen dazu gibt Dir Frau Fechner.